
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 960, aos 28 (vinte e oito) dias de abril de 

2023 (dois mil e vinte e três) as 17:30 min em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A 

Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma 

Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. Estiveram presentes 9 

(nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior e a mesma foi 

aprovada. Seguindo foi apresentada a Pauta da 13º Sessão Ordinária de 2023: 1. Projeto de Lei N. 

005/2023 de autoria do Poder Executivo que Dispõe sobre as diretrizes para elaboração e execução 

da Lei Orçamentária para o exercício de 2024 do município de Ereré (CE), e dá outras providências; 

2. Projeto de Lei N.º 006/2023 de autoria do Poder Executivo que Autoriza a abertura de crédito 

adicional especial ao vigente orçamento e dá outras providências; 3. Projeto de Lei N.º 007/2023 de 

autoria do Poder Executivo que Concede revisão geral anual aos servidores públicos do município de 

Ereré e dá outras providências; 4. Projeto de Lei N.º 008/2023 de autoria do Poder Executivo que 

Dispõe sobre a fixação do Piso salarial para os profissionais do Magistério Público da Educação Básica 

do Município de Ereré/CE, altera a Lei Nº 450, de 31 de março de 2022 e dá outras providências; 5. 

Projeto de Resolução Nº 002/2023 de autoria da Mesa Diretora, acrescenta o inciso XVI e o §6º ao 

art. 137 da Resolução n°. 002/1993 e dá outras providências; 6. Indicação N.º 003/2023 de autoria do 

vereador Djalma Paiva, que indica a Prefeita Municipal e a Secretária de Saúde a contratação de um 

Médico do Trabalho para avaliar as atividades insalubres dos servidores municipais; 7. Requerimento 

N.º 039/2023 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem requerer a Prefeita Municipal e a 

Secretária de Saúde, que realize um estudo financeiro para contratação anual de um médico 

OPTOMETRISTA; 8. Requerimento N.º 040/2023 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem 

requerer a Prefeita Municipal e a Secretária de Educação, que disponibilize mais um ônibus para 

transportar os alunos que vão a Pau dos Ferros; 9. Requerimento N.º 041/2023 de autoria da 

vereadora Edneuda Figueredo que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 14 de abril 

do corrente ano; 10. Requerimento N.º 042/2023 de autoria do vereador Cleusivan Paulo, que vem 

requerer a Prefeita Municipal que seja mandado passar máquinas no caminho do Sítio Maior; 11. 

Requerimento N.º 043/2023 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem requerer a Prefeita 

Municipal que mande realizar um projeto para a construção de um canal ou manilha na entrada vindo 

de Pau dos Ferros. Em seguida, o Presidente convocou uma Sessão Extraordinária no dia 2 (dois) de 

maio do corrente ano em consenso com os demais vereadores para deliberar acerca dos Projetos de 

Lei 007/2023 e 008/2023 de autoria do Poder Executivo. Na ordem do dia, o vereador Djalma Paiva 

em defesa de suas proposituras, primeiramente vem indicar a Prefeita Municipal a Sra. Emanuelle 

Martins e a Secretária de Saúde Jacinta Gomes, que seja contratado um médico do trabalho para que 

possa ser realizado avaliações do grau de insalubridade para com os servidores municipais e com 

isso seja prevenido doenças no exercício de trabalho dos mesmos. Em seguida vem requerer a 

Prefeita Municipal e a Secretária de Saúde, que seja feito um estudo financeiro para a contratação 

anual de um médico optometrista, para que através de exames seja constatado problemas de visão 

dos alunos da rede de ensino municipal caso estes venham a dispor de algum. O vereador ainda 

requer a Prefeita e a Secretária de Educação Charlene Paiva, que possa ser disponibilizado um micro-

ônibus para transportar os alunos de nível superior a Pau dos Ferros, pois o grande número de alunos 

atualmente excede a capacidade de um ônibus e realize a permuta do atual motorista responsável 

pelo transporte. Por fim, o vereador vem requerer a Prefeita que possa ser colocadas manilhas na 

entrada do município vindo de Pau dos Ferros para melhoria do local. A vereadora Edneuda Figueredo 

justifica sua ausência da Sessão Ordinária do dia 14 de abril do corrente ano por estar em Fortaleza 

para recebimento de certificados de cursos de Administração entre outros de alunos que realizaram 

as aulas. O vereador Cleusivan Paulo defende seu requerimento a Prefeita, que seja enviado 

máquinas para concerto e melhoria do caminho que liga o município ao sítio Maior. Com a palavra, o 

vereador Tiburço Eduardo, Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação faz a leitura 

dos pareceres dos Projeto de Lei 006/2023 e Projeto de Resolução 002/2023 e ambos são favoráveis. 



Em votação, os projetos de Lei e Resolução, a indicação e requerimentos foram aprovados por 

unanimidade. No grande expediente, o vereador Cícero Romão reporta falta de água na comunidade 

da Vila Varjota e iluminação de postes no Boi Morto. A vereadora Edneuda Figueredo fala que 

desconhece o decreto feito pelo Poder Executivo do Projeto de Lei da Iniciativa Popular para que 

pudesse ser posto em prática. O vereador Daciso Maia fala do processo dos direitos dos servidores 

que ganhavam abaixo de um salário mínimo. Não havendo nada mais a tratar o Presidente encerrou 

a sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e 

aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


